

exocad GmbH

Natalia Gonsior
Senior Marketing Specialist
Rosa-Parks-Straße 2
64295 Darmstadt, Alemania
Tel. +49 (0)6151 6294132
ngonsior@exocad.com
[exocad.com](https://www.exocad.com)

CONFERENCIA MUNDIAL CAD/CAM DE EXOCAD

“INSIGHTS 2024” REGRESA A PALMA DE MALLORCA

***Congreso dental de alto nivel centrado en la creación de redes,
la innovación y el liderazgo***

DARMSTADT, Alemania – 30 junio 2023 – exocad, una empresa de Align Technology, Inc. y proveedor líder de software CAD/CAM dental, ha anunciado el día de hoy que Insights 2024, el cuarto encuentro mundial de la empresa para laboratorios dentales y odontólogos, se celebrará en Palma de Mallorca, España, los días 9 y 10 de mayo de 2024, bajo el lema "Creación de redes. Innovación. Liderazgo". Celebrada cada dos años, la próxima edición de Insights incluirá un completo programa de dos días de conferencias de ponentes de primer nivel expertos en odontología, sesiones de aprendizaje en grupos reducidos, lanzamientos de nuevos productos, una completa exposición de socios y un evento nocturno en el moderno Palau de Congressos de Palma.

En Insights 2024, los asistentes tendrán la oportunidad de disfrutar de un variado programa de conferencias informativas a cargo de ponentes internacionales, así como de participar en sesiones de software con el equipo de especialistas en aplicaciones de exocad, quienes expondrán lo más destacado de los últimos lanzamientos de software de exocad, también habrá presentaciones de empresas internacionales sobre las últimas tendencias en CAD/CAM. Se espera que asistan al evento más de 850 técnicos dentales y odontólogos de Europa, América del Norte y del Sur, Asia, África y Australia.

"Insights 2024 reúne a innovadores inspiradores en el sector odontológico, los mejores proveedores de tecnología y miembros de nuestra comprometida comunidad de todo el mundo durante dos días de profundo aprendizaje y conexión", dijo Novica Savic, CCO de

Nota de prensa

exocad. "Este congreso de la industria dental no es solo una oportunidad de impulso profesional para técnicos de laboratorio y clínicos, es un evento fantástico para compartir ideas y establecer contactos con otros líderes del sector odontológico con ideas afines."

Insights 2024 se centrará en las posibilidades de la odontología digital utilizando una plataforma de software abierta. Con la arquitectura abierta de exocad, las tecnologías digitales como TVP, fresadoras, impresoras 3D, escáneres intraorales, escáneres faciales y escáneres de escritorio pueden conectarse en una única plataforma de software, lo que permite a los técnicos dentales y odontólogos colaborar fácilmente entre sí, implementar conceptos de tratamiento de forma eficiente y predecible, y reforzar el compromiso con el paciente. Durante los dos días de Insights 2024, los asistentes experimentarán un amplio abanico de posibles soluciones para la fabricación asistida por CAD/CAM de restauraciones dentales y de cómo crear flujos de trabajo digitales sin complicaciones.

exocad ofrecerá un número limitado de entradas anticipadas con un descuento, 249 euros más IVA, un descuento de 100 euros sobre el precio normal, y tendrá ofertas especiales para aquellos equipos de profesionales de la odontología que compren en conjunto, así como para estudiantes. Estas entradas incluirán el acceso a todas las actividades del congreso y al evento nocturno con servicio completo de catering. Para recibir información anticipada sobre la venta de entradas y actualizaciones del evento, suscríbese a exocad.com/insights2024.

Las sesiones se realizarán en inglés con traducción simultánea al alemán, italiano y español.

###

Acerca de exocad

exocad GmbH, compañía del grupo Align Technology Inc., es uno de los proveedores líderes de software odontológico CAD/CAM a nivel mundial. exocad amplía con fuerza los límites de la odontología digital ofreciendo software CAD/CAM flexible, fiable y fácil de utilizar para laboratorios y clínicas dentales de todo el mundo. Más de 50.000 apreciados clientes planifican implantes y crean restauraciones funcionales y mejoradas con *DentalCAD*, *ChairsideCAD* y el software *exoplan* de exocad. exocad y *DentalCAD*, entre otras, son marcas comerciales de exocad GmbH o de una de sus empresas afiliadas o subsidiarias y están registradas en EE.UU. y en otros países. Si desea más información y una lista de los distribuidores de exocad, visite exocad.com.